



Talentförderung

DFB-Stützpunkt Fellbach-Oeffingen
Fußballbezirk Rems-Murr

Talentiade 2012 in Neckarsulm

Bericht Jahrgang 2001:

Mit wechselhaften Leistungen präsentierte sich der Jahrgang 2001 bei der Talentiade in Neckarsulm. Nach Startschwierigkeiten und einer unnötigen 3:1-Niederlage gegen Heilbronn wurden gegen den späteren Turniersieger Schwäbisch Hall (0:0), gegen Ludwigsburg (5:0) und gegen Stuttgart (1:0) sieben Punkte eingefahren. Um ganz nach vorn zu kommen, wurde im letzten Spiel ein Erfolg gegen Ditzingen-Hirschlanden notwendig. Oeffingen spielte zwar engagiert, gleichzeitig aber auch hektisch und verlor die Partie mit 0:1. Somit stand am Ende lediglich Rang 4 zu Buche.

Bericht Jahrgang 2000:

Der Jahrgang 2000 des Stützpunkt Oeffingens setzte gleich am Anfang ein Zeichen und gewann die ersten beiden Spiele gegen Heilbronn (3:0) und Schwäbisch Hall (5:1) mit Kantersiegen. Gegen die Stützpunkte aus Ludwigsburg und Stuttgart ließ man jedoch zahlreiche Torchancen aus und sammelte nur einen einzigen Punkt. Punkt- und torgleich mit Ludwigsburg ging es in die letzte Spielrunde. Oeffingen legte gegen Ditzingen-Hirschlanden 4 Tore vor, jedoch schoss Ludwigsburg gegen Schwäbisch Hall noch ein Tor mehr. Nach einer guten Gesamtleistung wurde nur auf Grund des schlechteren Torverhältnisses der 2. Platz belegt und zudem kam mit Auron Selimi (FSV Waiblingen) der beste Spieler des Tages aus dem Team von Stützpunkttrainer Fernando Catalan.

Pascal Stöffler